

Jueves
10/02/2022



Televisión Universidad de Concepción



Home Prensa ▾ Programas ▾ Siempre Juntos La Comunidad del Contenido Diario Concepción Radio UdeC

La Discusión

Programación

Vivo

Prensa

Chile es uno de los países del OCDE donde los adultos mayores jubilan más tarde



Diario Concepción | 14 de Enero 2019



Fotografía: Trabajo de Adulto Mayor

Está en trámite en



+ Leído | Ahora

Gran Concepción retrocederá a la Fase 2 del Plan Paso a Paso



Región del Biobío anota 3.406 nuevos casos de Covid-19,



el Congreso Nacional un proyecto que modifica la ley que creó el Servicio Nacional del Adulto Mayor para establecer el concepto de cuarta edad, que definirá a las personas con más de 80 años y que en Chile suman 430 mil.

El notorio proceso de envejecimiento de la población observado en las últimas décadas es paralelo a un dato menos conocido: **Chile está entre los países Ocde, donde la población se jubila más tarde**, promediando los 70 años aproximadamente, siendo superado sólo por Corea del Sur y México.

El dato fue demostrado por una investigación elaborada por la Facultad de Gobierno de la Universidad del Desarrollo (UDD) y Caja de Compensación Los Héroes. **El estudio arrojó que la edad promedio de jubilación entre 1970 y 2017 no presentó mayores variaciones a nivel nacional, alcanzando niveles similares en ambos momentos.** Junto con esto, de acuerdo a estadísticas Ocde, para el año 2017, se observó que la edad efectiva de jubilación en un importante número de países sobrepasa la edad legal de retiro. En el caso de Chile, los hombres presentan una diferencia de 5,5 años (ubicándose entre los primeros seis), mientras que en mujeres su participación laboral se extiende en 6,3 años, siendo las terceras con mayor desfase, luego de Japón y Corea del Sur.

Al mismo tiempo, Chile se ubica dentro de los ocho países con las más altas tasas de retención de trabajadores mayores de 60 años, observándose una proporción de un 55% de trabajadores entre 60 y 64 años que conserva el mismo empleo hace al menos cinco años.



su segunda cifra más alta de toda la pandemia

Cuarta dosis para mayores de 18 años: revisa el nuevo calendario de vacunación contra el Covid-19



Toma de PCR: Conoce los puntos habilitados en Concepción para el lunes 7 de febrero



La magia del sendero "La Cata": un panorama familiar escondido en el Gran Concepción



ETIQUETAS

AFP

ESTUDIO

JUBILACIONES

TRABAJO DE ADULTO MAYOR